

Abril 22, 1947.

Dr. Jacobo de Plazaola.  
Secretario de la  
Administración Municipal.

Señor :

Me complaceo en acompañarle el informe sobre solicitud para que una de nuestras calles lleve el nombre de Avenida de Key West, presentada por el Comandante Nestor Nodarse de Armas, Presidente del Consejo Superior de los Exploradores Nacionales, que usted se ha servido pedirme en comunicación recibida en el día de ayer.

De usted muy atentamente,

Emilio Roig de Leuchsenring.  
Historiador de la Ciudad.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA